

Compagnie de Savoie

Fédération des Compagnons de Savoie et de l'Arc Alpin



Site Internet: www.compagniedesavoie.com

Histoire de la Compagnie de Savoie 1997 – 2024

11 juin 1997

Présentation du nouvel insigne de collier sur une idée du Compagnon Jean CIMETTA et du Bailli Robert MICHAUD du Bailliage de Maurienne



Cette inscription dans un cœur, renvoie d'une part à l'amour de la Savoie et d'autre part à la première action sociale qu'a engagée la Compagnie en faveur de la création de l'Institut de cardiologie du groupe hospitalier de la Pitié-Salpêtrière, mis en service en 2002, sous l'égide du professeur Christian CABROL.

Aperçu des actions sociales et humanitaires de la Fédération

2016



À l'initiative du Bailliage de Maurienne, la Compagnie de Savoie a lancé une souscription au bénéfice des victimes du séisme d'Amatrice, au centre de l'Italie.

En remerciement, le Bailliage de Maurienne et la Compagnie, sont accueillis à la Basilique de Superga à Turin, par l'Association Internationale Reine Hélène (AIRH).